

Alte und neue Gesichter

Die Anfang März gut besuchte Mitgliederversammlung der Lahnsteiner Gemeinschaft Im Lag bot eine umfangreiche Tagesordnung. So gab Dr. Volker Haas einen Rückblick auf die letzten 25 Jahre, in denen er den Verein als Vorsitzender führte. In einer von Karl-Heinz Birtel vorgetragenen Laudatio wurden sein unermüdlicher Einsatz und seine Verdienste um den Verein gewürdigt. Unter großem Applaus wurde Dr. Haas als Vorsitzender verabschiedet; als besondere Anerkennung erhielt er eine Urkunde des Landesverbands mit der Ernennung zum Ehrenvorsitzenden der Gemeinschaft. Ebenfalls aus dem Vorstand verabschiedet wurden Alexandra Bock und



Dr. Volker Haas (l.) wurde von Karl-Heinz Birtel (r.) mit einer Urkunde geehrt.

Stephanie Schuh, außerdem Wilfried Fleck als Kassenprüfer. Auch sie erhielten eine Urkunde als Dank für ihre langjährige, engagierte Tätigkeit in Verein und Vorstand.

Der neu gewählte Vorstand besteht aus dem Vorsitzenden Otfried Stibitz, seinem Stellvertreter K.-H. Birtel sowie Kassenführer Wolfram Krauß. Weitere Aufgaben im Vorstand übernehmen Marie-Luise Krauß, Manfred Kunz, Karl-Heinz Kuhn sowie Klaus Heilemann.



Der neu gewählte Vorstand der Gemeinschaft Im Lag

Gemeinschaft Mayen und Umgebung

Bei Kaffee und Kuchen führte die Gemeinschaft Mayen und Umgebung e. V. am 29.03.2025 ihre alljährliche Mitgliederversammlung durch. Bürgermeister Maul lobte die rege Beteiligung und Betonte die Wichtigkeit einer Interessenvertretung für selbstnutzende Wohneigentümer*innen durch die Gemeinschaft und den Landesverband.

Im Anschluss an den Geschäfts- u. Kassenbericht und einer einstimmigen Entlastung des Vorstandes wurden der Gemeinschaft mit Urkunden, Anstecknadeln, Gratulationsschreiben und Präsentgutschein für langjährige Mitgliedschaften geehrt und weitere Aktivitäten des Jahres – darunter zwei Busausflüge – angekündigt.



Bei der Mitgliederversammlung der Gemeinschaft Mayen und Umgebung e. V. gab es zahlreiche Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften.

Traditionelle Maibowle

Bei perfektem, frühlingshaftem Wetter fanden sich auch in diesem Jahr zahlreiche Mitglieder der Gemeinschaft auf dem Parkplatz Im Lag ein, um den 1. Mai zu feiern. Es ist schon lange Tradition, sich an diesem Tag bei einer selbstgemachten Maibowle gemütlich zusammzusetzen, Neuigkeiten auszutauschen und Pläne für die kommenden Monate zu schmieden.

Als nächste Aktivitäten sind geplant: das Sommerfest im Juli, der Jahresausflug nach Bad Kreuznach im September, die monatlichen Kaffeemittage und Stammtischabende sowie das wöchentliche Boulespiel an der Siedlerhütte (Parkplatz Im Lag).

Weitere Informationen über das Vereinsleben finden Interessierte unter <http://sgmimlag.bplaced.net/>.

Nachruf Toni Runk

Die Gemeinschaft Mayen und Umgebung trauert um ihr im März verstorbenes Mitglied Toni Runk. Toni Runk gehörte der Gemeinschaft seit 1956 an, war seit 1977 bis 2008 Mitglied des Vorstandes in verschiedenen Funktionen, darunter 1. Vorsitzende in den Jahren 1985 bis 1993. Im Jahr 2008 wurde er für sein unermüdliches Engagement zum Wohle der Gemeinschaft zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

Wir danken Toni für sein Wirken und werden ihn stets gerne in Erinnerung behalten.